



学力・学習状況調査の結果より

例年4月に行われる全国学力・学習状況調査（3年生対象）は中止となり、各校での実施となりました。岡山県学力・学習状況調査（1・2年生対象）については、11月20日（金）に結果が返却されたところです。本校の実態について、大まかな傾向をお知らせします。

【学力調査の結果から】

1年生・・・国語「漢字の読み書き」は強く、「話し合いの内容の聞き取り」「作文」が弱い。
数学「単位量あたりの大きさ・平均」が弱い。

2年生・・・国語「漢字の読み」「作文」「新聞を書く力」は強く、「漢字の書き」が少し弱い。
数学「文字式」が弱い。

英語「長文の読み取り」「英作文」が弱い。

【学習状況調査の結果から】

「当てはまる」「どちらかといえば当てはまる」を選んだ生徒の割合を、県平均と比較すると「将来の夢や目標を持っている」「自分にはよいところがあると思う」「テレビやゲームの時間などのルールを家の人と決めていた」生徒の割合が、1年生、2年生ともに低かったことが、気になりました。

逆に、1年生では「学級の友達との間で話し合う活動を通じて、自分の考えを深めたり、広げたりすることができていたと思う」、2年生では「自分が住んでいる地域の人が好きだ」「家の人（兄弟姉妹を除く）は、あなたのよいところを認めてくれている」生徒の割合が高くなっていました。

誰にでもよいところが！

「自分には、よいところがあると思う」に「当てはまる」「どちらかといえば当てはまる」と回答したのは全校生徒の68%でした。

人は一人ひとり違います。自分と全く同じ人はいません。だから、一人ひとりがかげがえのない大切な存在なのです。誰でもよいところがあるということにみんなが気づき、お互いによりよいところを認め合うことができるようになったらいいですね。

全校表彰 おめでとう！

12月の朝礼で全校表彰した生徒を紹介します。
おめでとうございます。

第39回玉島船穂地区中学校

ソフトテニス大会 女子

1部 準優勝 ○○ ○○, ○○ ○○

2部 優勝 ○○○○○, ○○ ○○

第3位 ○○ ○○, ○○ ○○

○○ ○○, ○○ ○○

「税」に関する標語

佳作：○○ ○○, ○○○○○, ○○ ○



月曜日、おうちの方からということで、大量のスイートピーを持ってきてくれた人がいます。早速、フラワークラブのみんなが校内のいろいろな場所に飾ってくれました。

これは給食配膳室の入口に飾ってあるスイートピー。ここの花はいつも、配膳室担当の○○先生が飾ってくれています。給食当番さんは気付いていますよね。